

## お 礼 状

晩秋の候 ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、先日は、当道の駅に AED 設置のため、大塚広報委員長様をはじめ関係の皆様方には何かとお忙しい中ご出席を賜り、寄贈式等を行っていただきましてまことにありがとうございました。

当駅には、これまで AED が設置されておらず、毎日多数のお客様方がおいでになる中で不安な面もございましたが、今後は万が一に備え速やかな救急救命活動が展開できるものと期待される所です。

あの大震災から早くも 8 か月以上が経過した現在、がれきの撤去など徐々には復旧の兆しが見えてきているところもありますが、住宅の再建や主力産業である漁業の復活などまだこれからの部分が多い状況にあります。

こうした中で、当社（駅）も微力ながら地域振興の一端を担って行きたいものと考えておりますので、今後とも引き続きご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

結びに、貴団体のますますのご発展と皆様方のご健勝をご祈念申し上げまして、お礼の挨拶とさせていただきます。まことにありがとうございました。

追伸

先日の寄贈式の様子が新聞（岩手日報）に掲載されましたので、そのコピーも同封いたします。

平成 23 年 11 月 21 日

(社) 日本道路建設業協会  
東北支部長 早稲田 高 茂 様

三陸ふるさと振興株式会社  
代表取締役 中 井 昭 樹  
道の駅「さんりく」  
駅 長 平 田 和多利



## 官民合同安全パトロール

日 時：平成 23 年 11 月 30 日（水）

対象工事：矢引地区舗装工事

（世紀東急工業㈱東北支店 施工）

（酒田河川国道事務所）

伊藤副所長、ほか 5 名

（道建協）

早稲田支部長、宮村安全環境委員長、

上河副委員長、委員 5 名

路上工事における事故防止について、より実践的な対策を講じることを目的に、安全環境委員会が取組んできた「官民合同安全パトロール」が、酒田河川国道事務所のご協力により実施されました。

当日はあいにくの小雨模様でしたが、温海～鶴岡間

